



*Sistema de evangelización parroquial*

# IGLESIA COMUNIDAD

## Comunión - Eucaristía

### Comunidad

**LA COMUNIDAD: COMUNIÓN QUE SE REALIZA Y SE PROYECTA EN LA CELEBRACIÓN**

**EUCARÍSTICA, CULMEN DE LA VIDA CRISTIANA**

Arquidiócesis de Medellín



# Iglesia

*Encuentro personal con Cristo y con los hermanos*

# Comunidad

Proceso 3, Módulo 4, Tema 65

---

Mayores informes comité CEBs:

☺ *Email: comunionecclesial@gmail.com*

☺ *En la vicaría de pastoral de la Arquidiócesis de Medellín.*

# 1. Acogida

Bienvenidos. “La multitud de los creyentes no tenía sino un solo corazón y una sola alma. Nadie llamaba suyos a sus bienes, sino que todo era en común entre ellos” (Hechos 4, 32).

Sigamos estrechando nuestros sentimientos de fraternidad. Compartamos: ¿Como estoy hoy? ¿Como vine?

Que nadie se sienta solo, o triste, el servicio al estilo del Señor se caracteriza por la alegría. Todos tenemos algo maravilloso para aportar. **“AQUÍ NADIE SOBRA, TODOS NOS NECESITAMOS”**

## 2. LECTIO DIVINA

---

Dios va a hablar. Abramos nuestro corazón al Señor. “En Dios pongo mi esperanza y confío en su palabra”. (Salmo 129). Entremos en dialogo con Él.

En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo...

**Invocamos al Espíritu Santo.**

“... Dirige tu mirada sobre la ofrenda de tu Iglesia y reconoce en ella la Víctima por cuya inmolación quisiste devolvernos tu amistad, para que, fortalecidos con el Cuerpo y la Sangre de tu Hijo y llenos de su Espíritu Santo, formemos en Cristo un solo cuerpo y un solo espíritu”

Espíritu Santo/ Ilumínanos y Santifícanos (3 veces)

**LEAMOS AHORA EL EVANGELIO:** Escuchemos el Evangelio... Sintamos como Dios nos habla, no dejemos perder ninguna palabra. Él siempre está con nosotros.

**Lectura del Santo Evangelio** según... (Todos con suma atención escuchan)

Terminada la lectura se dice: Palabra del Señor/ Gloria a ti Señor Jesús

Nos damos unos (2 o 3 ) minutos para reflexionar lo que acabamos de escuchar...

Veamos que ha hablado el Señor:

- Que frase me impactó... me llamó más la atención... me incomodó?
- Que siento me está diciendo el Señor hoy a mí en este evangelio? A que me está invitando?

- Que le digo yo al Señor? Que le respondo... (Háblale como a un amigo)
- Contempla al Señor que hoy te está hablando. Siente, experimenta el amor de Dios.
- A que nos vamos a comprometer hoy?

### **3. TEMA: LA COMUNIDAD: COMUNIÓN QUE SE REALIZA Y SE PROYECTA EN LA CELEBRACIÓN EUCARÍSTICA, CULMEN DE LA VIDA CRISTIANA**

#### **PROPOSITO:**

Experimentar la Iglesia como una comunidad, que al vivir la comunión la celebra en la Eucaristía como culmen de su vida.

#### **SIGNO:**

Un Pan grande colocado en el centro de una mesa... conversar que se necesitó para que este pan existiera?

**Sintámonos así...un solo corazón...**

#### **DINAMICA DE TRABAJO**

**“... Dirige tu mirada sobre la ofrenda de tu Iglesia y reconoce en ella la Víctima por cuya inmolación quisiste devolvernos tu amistad, para que, fortalecidos con el Cuerpo y la Sangre de tu Hijo y llenos de su Espíritu Santo, *formemos en Cristo un solo cuerpo y un solo espíritu*”**(Plegaria de la Eucaristía)

Cantemos:

#### **HAMBRE DE DIOS**

No podemos caminar con hambre bajo el sol.

Danos siempre el mismo Pan:

tu Cuerpo y Sangre, Señor.

Comamos todos de este Pan, el Pan de la unidad.

En un Cuerpo nos unió el Señor por medio del amor.

Señor, yo tengo sed de ti: sediento estoy de Dios.

Pero pronto llegaré a ver el rostro del Señor.

Por el desierto el pueblo va cantando su dolor:

en la noche brillará tu luz, nos guía la verdad.

¿Que haces tú para mantener la unidad en esta pequeña comunidad? ¿Qué más podrías hacer? ¿Que podrías hacer para que esto se extienda a otros que aún no viven así?

#### PARA PROFUNDIZAR:

Nuestro mundo vive convulsionado, hay divisiones, enfrentamientos, divisiones y esto también se ve en la vida de los creyentes que se dejan arrastrar por caminos equivocados. Hay cristianos que se sienten abandonados por su Padre Dios y no faltan los inconformes, los que no les parece suficiente con los discursos y quisieran experimentar un Dios más cercano y hasta poder palpar su presencia de ser posible; éstos aún no logran descubrirlo en el Espíritu Santo, en los humanos poseedores de Él y en el Sacramento Eucarístico; la promesa de permanecer con nosotros “todos los días, hasta el fin del mundo” (Mateo 28,20), tiene su mayor cumplimiento en éste Sacramento.

La Eucaristía tiene el poder de unir el Cielo y la tierra, pero también une y reúne al pueblo de Dios. Así entramos en una doble comunión: con Dios y con los hermanos. Nos reúne en la Celebración para unirnos entre nosotros mismos, y a la vez nos unimos a la liturgia del Cielo y anticipamos la presencia del Señor en la que estaremos por la eternidad. El creyente que logre entender y vivir el misterio, se traslada y vive por ese tiempo, una experiencia celestial, es decir, se traslada en fe y en espíritu en un anticipo de lo que será su eternidad.

#### **Necesitamos entrar en el misterio de Jesucristo para vivir por Él, con Él y en Él. El camino a Emaús: Lucas 24,13 - 35**

13 He aquí, el mismo día dos de ellos iban a una aldea llamada Emaús, que estaba a sesenta estadios de Jerusalén. 14 Iban hablando entre sí de todas aquellas cosas que habían acontecido. 15 Sucedió que, mientras iban conversando y discutiendo el uno con el otro, el mismo Jesús se acercó e iba con ellos. 16 Pero sus ojos estaban velados, de manera que no le reconocieron.

17 Entonces les dijo: – ¿Qué son estas cosas de que Estáis conversando entre vosotros mientras camináis? Se detuvieron con semblante triste. 18 Y respondiendo uno de ellos, que se llamaba Cleofás, le dijo: –¿Eres Tú el único forastero en Jerusalén que no sabes las cosas que han acontecido en estos días? 19 Entonces él dijo: – ¿Qué cosas? Y ellos dijeron: –De Jesús de Nazaret, que era

un hombre profeta, poderoso en obras y en palabra delante de Dios y de todo el pueblo; 20 y de cómo le entregaron los principales sacerdotes y nuestros dirigentes para ser condenado a muerte, y de cómo le crucificaron.

21 Nosotros esperábamos que él era el que habría de redimir a Israel. Ahora, a todo esto se añade el hecho de que hoy es el tercer día desde que esto aconteció.

22 Además, unas mujeres de los nuestros nos han asombrado: Fueron muy temprano al sepulcro, 23 y al no hallar su cuerpo, regresaron diciendo que habían visto visión de ángeles, los cuales les dijeron que él está vivo. 24 Algunos de los nuestros fueron al sepulcro y hallaron como las mujeres habían dicho, pero a él no le vieron.

25 Entonces él les dijo: – ¡Oh insensatos y tardos de corazón para creer todo lo que los profetas han dicho! 26 ¿No era necesario que el Cristo padeciese estas cosas y que entrara en su gloria? 27 Y comenzando desde Moisés y todos los Profetas, les interpretaba en todas las Escrituras lo que decían de él. 28 Así llegaron a la aldea a donde iban, y él hizo como que iba más adelante.

29 Pero ellos le insistieron diciendo: –Quédate con nosotros, porque es tarde, y el día ya ha declinado. Entró, pues, para quedarse con ellos.

30 Y Aconteció que estando sentado con ellos a la mesa, tomó el pan, lo bendijo y les dio.

31 Entonces fueron abiertos los ojos de ellos, y le reconocieron. Pero él desapareció de su vista.

32 Y se decían el uno al otro: –¿No Ardía nuestro Corazón en nosotros cuando nos hablaba en el camino y nos explicaba las Escrituras?

33 En la misma hora se levantaron y se volvieron a Jerusalén. Hallaron reunidos a los once y a los que estaban con ellos, 34 quienes decían: –¡Verdaderamente el Señor ha resucitado y ha aparecido a Simón!

35 Entonces ellos contaron las cosas que les habían acontecido en el camino, y cómo se había dado a conocer a ellos al partir el pan.

### **PROFUNDICEMOS**

---

Hagamos eco a la lectura de los peregrinos de Emaús y compartamos nuestras conclusiones.

## CONCLUSIONES:

Que aprendimos hoy?

Para que nos sirve lo aprendido?

Como puedo poner en práctica lo aprendido?

4. OFRENDA: “Dios ama al que da con alegría”. Contribuyamos al crecimiento de las comunidades.

5. **AVISOS:** entrega de la cartilla–tema de la próxima reunión. Se invita a estudiarla y profundizarla.

6. **DESPEDIDA - CELEBREMOS**

